

Liebe Martina,

SUPER, hab den Bericht in der Tagesschau gesehen, und ich denke, die "Aktionswoche" hat wirklich Wellen geschlagen! Gut gebrüllt, Löwin! Heute hat auch noch mal Herr Rosanelli vom Elternbeirat in die Bresche geschlagen.

Und wenn der Schulamtsleiter findet, dass wir die sind, die am lautesten brüllen, dann vergisst er, dass wir halt auch die sind, denen am größten auf die nackten Zehen gestiegen worden ist. (Oder wie soll man das sonst nennen, zwei Fachrichtungen von vier canceln, kaum dass die Schule um zig Millionen erweitert wurde ...). Bin jetzt sehr gespannt, wie es weitergeht!

Liebe Martina,

halte die ohren steif, du bist völlig im recht! ich habe zwar nur zwei jähren latein und griechisch gelernt, aber man wird es nicht glauben: bei allem unfug, den ich damals im kopf hatte, ich merke immer wieder, dass das bisschen, das hängengeblieben ist, mir nützt. wäre echt schade drum.

auch betreffend den musikunterricht: ich habe das gefühl, junge leute sollen heute nur mehr zu gezielten fachidioten ausgebildet werden, wirtschaft vor, alles schöngeistige und alles, was mit den wurzeln der kultur zu tun hat, zählt nichts. es ist sehr traurig.

Liebe Martina,

danke für deinen Einsatz für die Musik an deiner Schule!

Und: Was ist das? Was fällt der Landesrätin ein? Wird so Kultur gefördert? Dadurch dass eine vertiefte und fächervernetzte und seit Jahren aufgebaute und erhoffte schulische Verankerung und Schwerpunktsetzung von Musik verhindert wird?